

Klassifikationsvortrag von Rot. Francesco Walter

Rotarier Francesco Walter begrüßte uns herzlich zu seinem Klassifikationsvortrag im Tellenhaus in Ernen.

Seine Private Vorstellung erfolgte schon bei der Aufnahme, deshalb begann

Francesco Walter direkt mit einer Präsentation seines beruflichen Werdeganges.

Anzufügen zu seiner Präsentation ist, dass Francesco Walter Ernen bei einem Ferienaufenthalt 1991 kennen lernte. Schon 1993 begann seine Arbeit im Vorstand von Ernen Musikdorf. Das beinhaltete vieles, Koffer schleppen, den Künstler den Weg zu ihrer Unterkunft zeigen usw.

Seine Tipps und Anregungen führten dazu, dass ihm das „Präsidentenamt“ des Vereins angeboten wurde.

Die Begeisterung für den Anlass im Dorf ist gross, doch die Schwierigkeit ist das Finden von Sponsoren. Das Budget beträgt Fr. 600 000.-. davon bleiben 40% im Dorf bzw. in der Region.

Anschliessend wurde uns ein Essen und das Dabeisein in der Fernseh-sendung „Bsuech in Ernen“.

Wir bedanken uns für die Einladung und wünschen unserem Mit – Rotarier Franceso Walter weiterhin viel Erfolg

Berichterstatter: Rot. Martin Furrer